

DELOCALISATION DU HINA SPA

Chères clientes,
Chers clients,

Dans le cadre de notre engagement à vous offrir une expérience toujours plus exceptionnelle, nous souhaitons vous informer que notre Spa sera temporairement délocalisé pour permettre sa rénovation du 6 Janvier au 6 Mars inclus. Pendant cette période, nous continuerons de vous proposer nos soins et services (hors séance de bain à remous) dans un espace spécialement aménagé pour maintenir le plus haut niveau de confort et de bien-être.

Nous aurons le plaisir de vous accueillir à la réception de notre nouveau Spa temporaire en villa 412 de 10h à 18h tous les jours.

Veuillez noter que pendant cette durée, notre salle de relaxation sera fermée.

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons à votre disposition pour toute question ou assistance au 3228.

L'équipe du Hina Spa

HINA SPA RELOCATION

Dear Guests,

As part of our commitment to providing you with an even more exceptional experience, we would like to inform you that our Spa will be temporarily relocated to allow for its renovation from January 6th to March 6th inclusive. During this period, we will continue to offer you our treatments and services (excluding whirlpool sessions) in a space specially designed to maintain the highest level of comfort and well-being.

We will be delighted to welcome you at the reception of our new temporary Spa in room 412 from 10am to 6pm every day.

Please note that during this period, our relaxation room will be closed.

We thank you for your understanding and remain at your disposal for any questions or assistance on 3228.

The Hina Spa team

